3 Piéces
62 m?

Réf. 10030
890 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Idéalement situé au cceur de la Banane, a quelques pas de la Croisette,
découvrez cet appartement de 3 pieces de plus de 62 m2 avec
terrasse exposée plein sud. Entierement rénové avec des finitions de
standing, alliant confort et modernité, il compte un vaste espace de
réception avec une cuisine ouverte équipée, 2 chambres en suite avec
salle de douche et une troisieme salle d'eau avec toilette.Vendu
entierement équipé et meublé avec une cave, c'est le bien idéal pour un
investissement locatif a fort rendement ou une résidence

secondaire.Bien vendu soumis au statut de la copropriété.Les ...

Ideally located in the heart of La Banane, just a few steps from the Croisette,
discover this 3-room flat of over 62 sgm with south-facing terrace.Completely
renovated to a high standard, combining comfort and modernity, it features a large
reception area with an open-plan fitted kitchen, 2 en suite bedrooms with shower
rooms and a third shower room with toilet.Sold fully equipped and furnished with a
cellar, this is the ideal property for a high-yield rental investment or second
home.Property sold subject to co-ownership status.Information on the risks to which
this property is exposed is ...
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